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CONSEJOLOCALDEDRAFEDELALOCALIDADDESANCRISTOBAL

ACTANo.13de2022
SESIÓNORDINARIA

FECHA:19-11-2022

HORA:8:00am a12:30pm

LUGAR:Velódromoprimerodemayo

VIRTUAL:No

INTEGRANTESDELAINSTANCIA:

Nombre Cargo Sector/Entidad Asiste Observaciones
Sí No

OlgaZawadsky Presidente Escuelasdeformacióndeportiva
oclubesdeportivoscon
reconocimientodeportivovigente

X

PedroPabloMora Consejero JuntasdeAcciónComunal X
OmairaZamora Consejero Colectivos,agrupacionesoESAL X
LucyChois Consejero GruposÉtnicosoSociales X
EstanislaoPachón Consejero PersonaMayor X
RaúlMartínÁvilaSilva Consejero Poblacióncondiscapacidad X
ErwinLozano Delegado OficinadeAsuntosLocalesIDRD X
FreddyHernández Delegado AlcaldíaLocalALSC AsisteAngieSoto

SebastiánSoler Delegado AlcaldíaLocalALSC AsisteAngieSoto

AngieParra Delegado ParticipaciónALSC X
HelenErazo Delegado SecretariadeCultura,Recreación

yDeporte
X

LascurulescorrespondientesalsectordeJóvenesyEducativoseencuentranvacantes

SECRETARIATÉCNICA:

NOMBRE CARGO ENTIDAD

YeisonAponteFonseca Profesional OAL–IDRD

OTROSASISTENTESALASESIÓN:

Sepresentaronasistentesdiferentesalosconvocadosaestareunión

Nombre Cargo Entidad
AngieAlejandraSotoLeón ProfesionalDeportes AlcaldíaLocal

CONVOCATORIA:
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SerealizóporlaSecretaríaTécnica,eldíamiércoles16denoviembrede2022,atravésde

correoelectrónico,Googlecalendar(VerAnexo1)

ORDENDELDÍA:

1.VerificaciónQuorum
2.Solicituddegrabacióndelasesión
3.Instalacióndelasesión
4.SeguimientoproyectosPPpromotorespendientesyOEI
5.Seguimientocompromisossesiónanterior.
6.Destinaciónelementosentregados.
7.Varios

DESARROLLODELASESIÓN:

1. VERIFICACIÓNDELQUÓRUM.

Sedejaconstanciaquesiendolas8:45seencuentranpresentesuntotaldeseisconsejeros

ytresdelegadosporlocualseconformaelquórum suficienteparasesionar.

2. SOLICITUDDEGRABACIONDELASESION

Sesolicitagrabacióndelasesión,antelocualningunodelosasistentesobjetalasolicitud

3. INSTALACIÓN

Siendolas8:40deldía19denoviembrede2022,yestandoreunidoslosconsejerosy

delegadosintegrantesdelconsejoLocaldeDRAFEdeSanCristóbal,laSecretaríaTécnica,

seinstalalasesión.

IniciaconlaintervencióndelaconsejeraOlgaZawadskypreguntaporelprofesionalde

participación,aloquelaprofesionaldelaalcaldíaAngieSotodeláreadedeportesindica

queestánenempalmesyconsolidacióndelainformaciónyqueAngélicadeParticipación

yasedespidió,aloqueindicaqueseestablezcacomocompromisoeldesolicitarconocer

lanuevapersonadeparticipacióndelaalcaldíalocal.

COMPROMISO1:Indicarparalapróximasesiónquieneselprofesionaldeparticipaciónde

laalcaldíamayorycitarloalasreunionesdeDRAFE.

En consejero solicitahacerlapresentacióndeAngieSoto quien sepresentan como

profesionaldeactividadfísicaenrepresentacióndelaalcaldíalocal.
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Sesolicitaquealasreunionesasistantodoslosreferentesquetienequeverconlostemas

tratadosenlasreunionesysesolicitaquecumplanconlasconvocatoriasdelasreuniones.

LaconsejeraOmairaZamorasolicitaquequedeenelactaselaquejaencuantoaqueel

IDRDnoinvitaalasreuniones,ynosetienenencuentacomoinstanciasdeparticipacióne

indica que en la reunión de Altamira elIDRD no asistió y se habló deltema de

equipamientosdeportivos.

ElconsejeroRaúlÁvilaindicaque,dadoqueelmartes22omiércoles23denoviembre

salen los resultados de presupuestos participativos,solicita realizar una sesión

extraordinaria.

4. SEGUIMIENTOPROYECTOSPP,PROMOTORESPENDIENTES.

SobreelasuntoIndicalaprofesionaldedeportesdelaalcaldíalocalAngieSotoqueen

conversacionesconFreddyHernándezhayunostemasdecontrataciónquedesdeelárea

selesescapaporserasuntosadministrativosalseruntemadecontratación,perose

puedeescalarparaaveriguarquiéneslapersonadeparticipación

DesdeesteproyectomanifiestaquelaOEI,Tuvodossuspensioneslaúltimade20días,

reactivahaycambiosdepersonalloquehacequesiosirequierequeseempalmeconlas

nuevaspersonasquevanacoordinarparaadelantarelproyectoyaquelapoblaciónque

afectaesbastantegrande.

La consejera Olga Zawadskymanifiesta quedesdela OEIloshan estado llamando,

escribiendoeinformandosobreloquehasucedido,alosdediplomadosypersonasde

proyectosdefortalecimiento.

La consejera Omaira Zamora indica que desde elCPL han asistido a reuniones,y

manifiestaque,delos7componentes,dostuvieronsuspensionesdedosmeses,debidoa

queellosdurantetodoelañopresentaronsolouninformeynolesfuncionoigualmentea

AdrianaMejíanorenovaroncontratoenlaalcaldíadelcontratoysiendosupervisoradel

componente1872laOEIlacontratodirectamenteycontratodirectamenteysecambiaron

tresprofesionalesporloqueactualmenteestánarrancandocongruposnuevos.

Respectoalproyecto1872laOEIibaahacerlacompradirectamentedeloselementosy

bajoesostérminosesmuydifícilterminarel30dediciembre,seredujoatressemanas,y,

porejemplo,lagentequeprogramo2mesesmuydifícilhacerloendossemanasymedia

Gentequetienehasta20horasesdecir2mesesesmuydifícilhacerloendossemanas.
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DebidoaesasituacióncreoamuchosnosllamóAlejandroMartíneznosllamópara

preguntarporlascaracterísticastécnicasdelaspropuestas,debidoaqueselesarmoun

problemaparacomprarynopudieron,ehicieronunasubcontratacióndeunaempresapara

comprarlosinsumos.

Estándemoradosporqueestánvolviendoahacerloqueyasehabíahabladoenlas

reunionessobrelascaracterísticasdelascomprasylosservicios.

Sedebedejarclaroquemuchoshancolaboradomepareceterriblequeunaorganización

denivelinternacionalydecontratacióndistritalynosepanhacerinformesysecontraten

desdeeneroyunmesantesnosponenacorreranosotros.

Sedebedejarclaroqueeseltrabajodenosotrosyesterriblequeunasorganizacionesque

tienenproyectosenotrosligareshayaquesacarlas.

Sedebeentenderqueunacosasonlosestímulosdistritalesaunfortalecimientoyenlos

términosdereferencianoestánestipulados.

Sedebedejarclaroquemuchosdondetienenlaoportunidaddefortalecersesepresentan,

ysedebedejarestipuladoqueCuandosegenereplaneaciónesonodebequedar,que

muchas organizaciones se han querido presentar;en ese orden de ideas nosotros

podemosprenderesetipodecosascuandolagentenosepresentaysisepresentaporque

presentaronvariasorganizacionesyunavezsolicitadoelcertificadoderesidenciaydemás

documentossedesaparecieron.

Hemosasistidoareuniones,efectivamentehaexistidounadificultad,peronosotroscomo

organizacionesestamoseneldeberdeapoyar.

ElconsejeroRaúlMartinÁvilahacelasiguienteintervención:Enmicasoenlapropuestade

fortalecimientoporquehanexistidotrescasos,nosotroscumplimosconloquesolicitaban

queera:cotizaciones,instructores,implementaciónytuvimosreuniónconlacoordinadora

otutoradelproyectoyellaibadiciendoestaleaplicaparacuadrarelpresupuestoybajo

esosacuerdostenemosorganizadosaquienselepuedeiracomprarlosimplementos

conociendolacalidadyprecios;ahoranolovanacambiarynecesitamosyexigimosquela

calidadqueestáestipuladaenelproyectosenoscumpla.

Porquesivaaserunomásuno,quevanadondequieranycalidadquequieranentonces

porqueeldesgasteenelajustepresupuestalylascotizacionesconnitcámaradecomercio

porquesinoteníanestosrequisitosnocumplían,ahoraexigimosqueseaeseproveedor

quiensurtalascosas.
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Quesepongandeacuerdoconloscronogramasqueloscronogramasnosoncomolos

exijanellossinocomoseplanearonlasactividades.

Nos va a tocarintensificaractividad porque se deben tenermás horas en unas

organizacionesynoalcanzamosaacabarendiciembre

Porejemplo,unacanchadebaloncestoenlosexterioresnoaplicapordesgastedematerial.

Elproblemadeespaciosyalo tenemosasignado ypuedohaceractividadacáenel

velódromosileexigenintensificarenotrapartenoleaplicalapartetécnicaenotroespacio

pordesgastedematerial.

La consejera Omaira Zamora aclara alconsejero RaúlÁvila que efectivamente el

fortalecimiento se tiene que acabarpreferiblemente antes delde diciembre con las

actividadesquequedaronenlapropuesta;tienenqueacabarhastael15dediciembrela

semanaentrantesegúnDianaparralacoordinadoradelproyectolosinsumosesdecirlas

compras.

ElconsejeroRaúlÁvilareplicaindicandoquecomovanahacercuandosonSudaderaspara

hacerlasenmenosde15días.

IndicalaconsejeraOmairaZamoraqueparaelcasodeprestacióndeserviciosparaquelas

personalashaga,dependedelacompra,porejemplo,unaTabletsepuedeiracomprar,en

casodelosuniformessedebenindicarquepersonapuedehacerlosuniformes.

Secontratarontrestutoresnuevosquefuerongroserosconlacomunidadquenofueron

capacesderesponderdedarlainformaciónentonceslossacaronyentrarontrespersonas

nuevas.

ElconsejeroRaúlÁvilapregunta¿lareactivaciónquedíasehizo?lunesantesdelprimer

puente,fecha30y31deoctubre,lapreguntaes¿cuándosehacelareactivacióndel

proyectosedavíalibrealasactividades?

IntervienelaprofesionaldelaalcaldíaAngieSotomanifestandoquedesdeeláreade

deporteporelimpactoymagnituddepoblaciónsedebehacerunprocesodeempalmepor

cambiosderecursohumanodadaslasfalenciassedebetomaraccionesconelempalmey

nosepuedearrancarinmediatamente.

ElconsejeroRaúlÁvilapregunta¿Desdequedíasepuedereanudar?
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LaconsejeraOmairaZamorarespondequenadiepuedeempezarsinladirectrizdel

ejecutorquecorrespondealostutores,quienesconocenydebenindicarelcomienzodelas

actividades.

ElconsejeroRaúlÁvilaindicaquedesdeel15enadelanteyasereactivólasactividades,

peronoseajustaaloquetenemosprogramado.

LaconsejeraOmairaindicaqueloquepasaeslosiguiente:nosotrosgeneramosuna

propuesta,selevantalasuspensiónyeneseordendeideas,serealizalaevaluaciónde

cuáles son las organizaciones de sus actividades para iniciarsu primera actividad

requierandelosinsumosorefrigerios.

Debereajustarsucronograma,perosinecesitainsumosdebeesperarsequedenlaorden

delaentregadelosinsumoslocualvaaaserunaentregamasivaconpresenciadel

alcaldelocal.

ElconsejeroRaúlÁvilaManifiestaque:enmicasonoentregoinsumossinohastaelfinal,

materialesparaeltrabajoyolostengonoestándentrodelproyecto,losinsumosse

entreganelultimodía,entoncesyopuedoarrancarenestemomento,perocuandonosvan

apresentareltutorporqueaúnnoloconozco.

LaconsejeraOlgaZawadskyindicaqueelmonitorelJuanCamilomepreguntosetenía

conquearrancarymedijoquepodíaempezareiniciolasiguientesemana.

ElconsejeroRaúlÁvilacuentaqueentodaslasactividadesdebeacompañaruntutory

debenquedarenlafoto,debeiratodasconelcronogramayllegarasíseaunmomento

ElconsejeroRaúlÁvilaindicaqueelcronogramalohacenalacomododeellos,antelocual

laconsejeraOmairaZamoraindicaqueellosdebenacomodarsealcronogramadela

propuestaynoaldeellos.

RaúlÁvila:Porejemplo,metocalossábados,peronometocapedagógicoafueraporla

partetécnica.

LaprofesionalAngieSotomanifiestaunconceptosobrepensarunsábadoenunaactividad

defortalecimientofísico,porejemplo,elsábadoXdenoviembretrabajodepotenciade

bíceps,asísucesivamente,algoquenoimpliqueeldesgastedelassillas.

Parte delentrenamiento no solo físico,sino otros aspectos como psicológicos y

pedagógicosdependiendodelosfactoresdelacargadeentrenamientotécnicotáctica,

aspectosfísicosypsicológicos.
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RaúlÁvila:Necesitoquemedenviabilidadparaqueledeniniciodelasactividades.

COMPRIMO2:Solicitaralostutoreslaviabilidaddeliniciodeactividadesyautorizacióndel

cronograma.AngiesecomunicacondonRaúlyadelantaelcompromiso.

LaConsejeraOmairaindicaqueconlosdiplomadoslaOEIcontratadosconlauniversidad

SanJosé,tieneunproblemaylosuspendieronantelocualloasumiódirectamentelaOEI,

esdecirlosqueestáncapacitandosonlosprofesionalesdelaOEIynoconlaSanJosé

entonceslascertificacionessalendirectamentedelaOEI:

ElconsejeroRaúlÁvilapregunta¿QuépasaconlosqueyahicierondiplomadosconlaSan

José?

ConsejeraOmairaZamora:Envíanuncorreopararevisaryterminarconplazohastael

próximoviernes25paracerrartodoquiennopresentetodooestealdíanovaaser

certificado.

5. SEGUIMIENTOCOMPROMISOSSESIONANTERIOR

COMPROMISO1:Remitircronogramasdelassalidaspendientes.

Lasecretariatécnicasolicitaqueunavezprogramadaslasreunionesydadoelcasoquese
presente algún inconveniente que impida la asistencia,comedidamente avisen con
antelaciónconelfindenorealizarundesgasteenlaspersonasquesiasistenporfaltade
quorum.

ElseñorEstanislaoindicaqueserealizaronlassalidasdel15al18denoviembrede2022.

LaconsejeraLucyChoismanifiestaquelallamaronalas8pm deldíaanterioraindicarme

que había un bus desocupado a lo que manifiesta que se debe avisarcon tiempo

tratándosedeadultosmayores

YotrabajoenelCDClavitoriarecójameallá,ymeindicanquelosbusesmeindicanqueno

mepuedenrecoger,nodebeserpordondeellosdigan.

Confirmeenlibertadores,ydeparaabajonolosdejabasinoenunsolopunto.Quenoiban

hastaCanadáGüiraysonpersonasmayores.

Consejero RaúlÁvila:Sisalgo con40personasdebo dejarlasenelmismo sitio por

responsabilidad.
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ProfesionaldedeportesAlcaldía:Hacerlainvitaciónunavezlesucedaneseasunto

agradezcomellamoparacomunicarmeconeloperadorunosrequisitosespecíficos,no

importalahora.

ConsejeroEstanislaoPachón:Sehicieronapartirdelmartesaviernes,para400personas;

aproximadamentefueron360personasconPaísHumano,caminatasecológicas.

Enelcasodelviernesquelloviófuemásgenteyhaymuybuenasinstalaciones,quedaron

muycontentoslosadultosmayores.

AngieSoto:Elmartesinauguracióndelsalóndeentrenubesymanzanadelcuidado.

ElconsejeroEstanislaoPachóncomentaenlasesiónque,mañanadomingo20alas8am

enelmuseodelosniñosestaráparticipandoenelSuramericano10km,representandoala

localidadyconsejoDRAFE,yelpróximomiércolescorroenellagodelSimónBolívar8

kilómetrosyeldomingo27enelsalitrecorrerélos5000metros.

ElconsejeroRaúlÁvilamanifiestaque:ViajamosaFlorenciaCaquetáaunosclasificatorios

conelequipodebaloncestodealtorendimientoparademostrarhastadondepuedenllegar

consuintensificaciónysacrificiodeportivo.

LaconsejeraOmairaZamorasugierequeenvíenlasfotosdelasactividadesquerealiza

cadaunoparaquecomogrupo

ElconsejeroEstanislaoPachónagradecealafundaciónconstrucciónlocalyaFreddy

Hernándezporelapoyo dela inscripción como operadordeescuelasdeformación

deportiva.

LaconsejeraLucyChoissugierequesecontinúenconestosproyectosypreguntacuando

seacabaelprogramadeactividadfísicaterminamosconJohnfuemuybueno.

ElconsejeroEstanislaoPachoindicaquelosprimerosdediciembreseadelantaraun

festivalinfantilenelvelódromocategoríade6a17años,elseñorJuanAlexanderUrrego

pidióelfavordeapoyoconesefestivalymepidequeloscarnetsdelcolegiosean

habitantesdelalocalidad.

LaprofesionalAngieSoto manifiestaqueseestánsolicitando alosoperadoresque

cuentenconlaexperticiayseandocentesdelalocalidad.

LasecretariaTécnicaindicalaprogramacióndelIDRDconlaactividaddeviejotecael

jueves24denoviembreenelparqueVilladelosAlpesyelcronogramadelasvacaciones
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recreativasparaniñosde6a14añosen8parquesdelalocalidad.

ElDelegadoErwinLozanocuentasobreelPrimerDialogoparticipaciónincidenteeldía28

denoviembrede2022enlasinstalacionesdelIDRDyvirtual.

ElconsejeroRaúlÁvilasolicitauncronogramadetodaslasactividadesysesocialice.

COMPROMISO2:Solicitarestadoactualdelosdemáspromotoresconlaindicaciónde
fechasdeterminaciónyaqueseencuentransobreeltiempoparaterminarlas.

LaprofesionalAngieSotomanifiestaqueyaPaísHumanoTerminolascaminatasylas
escuelasleshacefaltaHoras

Adifcolyatermino.

FundaciónConstrucciónlocalescuelasdeformaciónparaniñosterminanenunaomáximo
dossemanas.

COMPROMISO3:Solicitaralosoperadoreselestadoactualdelosproyectosenlapróxima
reuniónextraordinaria.-AngieSoto.

COMPROMISO3:Sedejaconstanciaquesiguenpendienteslosinformesdeejecuciónde
dosoperadores,deloscualessesolicitainformeconlaejecuciónporcentualdelos
proyectosyaccionesencasodenoalcanzarseaterminarenelmesdenoviembrede2022.

Seadelantaráenlareuniónextraordinaria.

COMPROMISO 4:Seproponecrearunplandetrabajoparadifundirlaestrategiadelas
iniciativasdelDRAFEypormedioscomunitarios.

Omaira,cambiodeclavedecorreoyaquedolisto,laclavesecompartiráalapresidentay
secretariatécnica,conrespectoalasredessociales

REDESSOCIALES:sepresentaelFacebookysesubenlasfotosenordencronológico,se

dejaabiertoalpublico

INSTAGRAM:Quedaconusuariocomodfrafescysesolicitahacerunadescripcióndecada

unodelosintegrantesdelDRAFE.

TWITER:Quedalistoelpróximofindesemana.

LasecretariatécnicasugierecrearunlogoindependientedelDRAFESanCristóbal

COMPROMISO4:GenerarunlogoparaDRAFEdelalocalidad–ConsejeraOmairaZamora.
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COMRPOMISO5:SolicitaraconFreddyHernándezdelaAlcaldíaLocallasactividadespara
grupodeadultez(29a59años)conelfindeverificarqueactividadessepuedenincluiren
esteperiododeedad.

SeexplicaaAngieSotosobrelasolicituddelcorreoyquedacomocompromisopreguntar
aFreddyHernándezsobreestapetición.

LaDelegadadelaSRCD preguntaporbasededatosdesuscomunidades:paratener

oportunidaddecompartirlasactividadesaesacomunidad.Seenvíancosasyalagenteno

lellegalainformación.

COMPROMISO 6:FECHA DEENTREGA ELEMENTOS:Enconsejoquesesionaeneste
momentosecomprometeparaentregarloselementoseldíaMiercoles5deoctubrede
2022alas8:30am enlacasadelaconsejeraOmairaZamoradelacualserealizaracon
actadeentregaalapresidentedelDRAFEenturnoyseguardaranenlacasadela
concejeraOmairaSánchez.

Serealizólaentregadeacuerdoalactadel1deoctubredelocualseanexaactade

relaciónyconsejerosdelcomitéqueasistierondejandolasobservacionesenelactadonde

seindicóelestadodeloselementos,enelnumeral6deestaactaseampliasobreeste

punto.

COMPROMISO7:ActualizarpermisosdelcorreoyenviarelingresoaYeisonAponteyErwin
Lozano.

COMPROMISO 8:CrearlasredessocialesdialogadasenelpuntoanteriordelConsejo

DRAFESanCristóbalencabezadelpresidenteconelapoyodelaconsejeraOmairaZamora

confechadeinicioantesdelaconvocatoriadelprimerencuentroDRAFESanCristóbal

Loscompromisos7y8secumplieronconformealosolicitado.

6. DESTINACIONDELOSELEMENTOSENTREGADOS.

ESTADOSDELOSELEMETOS

Serealizólaentregadeacuerdoalareuniónanterioreldíamiércoles3deoctubrede2022,

seanexaelactaderelaciónydefirmadelosmiembrosquerecibieronyentregaron,los

firmantesdejanenelactalasiguientenota:

Elconsejero Estanislao pachón informequeseleentregaron 5 balonesyquedan 5

pendientesdeentregaalafecha.

LaconsejeraOlgaZawadskyindicaqueelconsejeroPedroquedodeentregaruntrípodeal
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siguientedíadelareuniónquealafechasiguependiente,conecteelcomputadorportátilel

cualnosirveyseencuentrarotosinteclas,conrayonesyrotoenloscostados.

LaconsejeraOmairaZamoraindicaqueelvideobeam nosehaensayadoyelestadoera

colorbeigecaféelcualseencuentrarayado.

Laúnicatrípodeestapartidayañadidaconcinta,nosehanensayadolascabinasporque

tienendañadoslosplugs.

ANEXO2:Actadelaentregadeloselementos.

ElconsejeroEstanislaoPachónproponepreguntaraunamigoquereviselosaparatospara

verificarsisepuedenarreglarono,ylapagaporlarevisión.

COMPROMISO6:Revisarloquesirve,tratardearreglarloylodemásquenosirvadarde

bajaenlapróximasesión–ConsejeroEstanislaopachón.

LaconsejeraOlgaZawadskyaclarapormipartedeellanodarádineroparaelarreglode

esoselementos.

7. VARIOS

7.1. PROYECTODEFORTALECIMIENTO

LaconsejeraOmairaZamorarealizaunaexplicaciónsobreesteproyectodelasiguiente

manera:

Tienequevercon4momentos(Capacitacionescharlas)seminario,dondepuedeparticipar

hasta 42 persona de nuestros sectores yse realizará formato google forms porla

restricciónderefrigeriosyselimitóporeltemadelaconvocatoria.

Delos42asistentessedebentenertodoslossectores,sevaahacerdesdeelcorreodel

consejoparaqueseainstitucional.

Seredujeronloscronogramasyserealizaraparaeldía1dediciembrejuevesde8a12el

seminariodenormatividad,políticapúblicadeldeporteysistemadeldeportede8a12,

paraelviernes2conversatoriodeparticipaciónciudadanayconformacióndelDRAFE.

Seentregarácertificadodeasistenciaysesolicitaallegarelproyectoparaanexaralacta

deestasesión.

ANEXO3:FormatoproyectodefortalecimientoDRAFE.
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7.2. SECRETARIADECULTURA

LadelegadadelaSCRDHelenErazocuentasobrelosdiálogosconlasecretariadeHábitat

paralosequipamientosdelcableaéreo,yseconvocaalacomunidadparaesoscambios

quesevanadar,ylaideaesquecomoelDRAFEsehagapartedeestosdiálogos.

CEFESAN CRISTOBAL:Sequiereescucharysihayunapeticiónparaestasecretaria

técnicaporlamolestiadelusodelCEFE,yaquelacomunidadmanifiestaqueeneste

espacionosepermiteelusoysesolicitanaccionesopresenciadeundirectivodelIDRD

quedésoluciónaestaproblemáticayaqueenlareuniónun50%fuequejaporelusode

esteescenario.

SeinviertenrecursosenlaconstruccióndeestoselementoscomoelCEFEyahorase

planetaunonuevo,pero¿cómovaarealizarseelingresoyusodeestasconstrucciones?

En la reunión delbarrio Altamira se mostró elproyecto de equipamiento deportivo,

lamentablementenoasistenlosdelegadosdelIDRDconelfindeescucharlasopiniones,

sugerenciasyquejassobrelaimplementacióndeestaconstrucción.

Enesteordendeideas,lacomunidadsolicitaagritoenteroparaqueexistaunareunióncon

elIDRDconmanejoalCEFE,nohasidosoloenesareuniónsinohasidodetodoelañolos

quehanpodidohacerelpagoyestánenelespaciomanifiestanqueesonodeberíapasar

porqueelrecursosaledenosotrosmismos,hicieronunaconstrucciónquenosequeríay

enestemomentoyaestáperonolapodemosutilizarniparabienniparamal,asílascosas,

quierenserescuchadosydaralternativasdesolución.

CABLE AEREO:La consejera Olga Zawadsky indica que a la comunidad le están

comunicandotardealagentesobreelusodeprediosyllamanalagentedirectamente

relacionadadelsector,nollamanatodalacomunidaddelalocalidad

HelenErazo:Sisehanhechodiálogosendiferenteszonasatodalacomunidad,perola

comunidadnollegaporloqueesimportantelaapropiacióndeesteproyectoeindicaque

lasentidadesquetienequeverconelproyectoestándispuestasalasreunionesque

solicitanlasdiferentesentidadesygruposdecomunidad.

SugiererealizarunareuniónconjuntaconelCLAP,DRAFEyCPLparatenerunainformación

verazymanejarunasolainformación.

La consejera Omaira Zamora solicita hacerparte de la construcción delmanualde

aprovechamientoeconómicodelIDRD.
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LaconsejeraOmairaZamoraindicaquesedebeconvocaraunareuniónconelCONSEJO

DECULTURAyCLAPparaunificareltrabajoparaelpróximoañodondeseestablezcaun

ordendeldíadondesoloseabordeestetema.

EJERCICIODEELECCIONESDEDRAFEYCLAP

SeestánadelantandoysesolicitatrabajarlodemaneraconjuntaparainformaralasIPL,

desdeelcolegioJJRendónnosdanlaposibilidadde17estudiantesparaserviciosocial

(400horas)

SepreguntasidesdeDRAFEnecesitanapoyoparaeleccionesdelpróximoañoypuedan

hacerpartedeesteespacio.

DesdelaSCRDinvitanaunajornadaeventointerculturalparaescucharalascomunidades

atravésdeaccioneslúdicasrecreativasenelCEFEde9a1pm

7.3. IDRD

EldelegadodelIDRDErwinLozanoinformaqueeldíajueves24noviembrede2022se

adelantaralajornadadesensibilizacióndecriteriosdeelegibilidad10am a12am,estese

envióalasalcaldíaslocales.

EnjunioseadelantólaprimerasensibilizacióncartillabasedelosPPviabilizadasdesdeel

sector.

ApoyodelaSTPyconstruccionesparaconstruccionesdeparquesparaconstruccióny

mantenimientos y la STRD lineamientos técnicos formación deportiva,dotación de

elementosdeportivos.

La consejera Omaira Zamora manifiesta que se resalte que son temasque se han

trabajadoysolicitadodesdeleDRAFEDistritalparalaconstruccióndelosPPysoncosas

quesehanlogradoenlos4añosdegestión.

Hableconelpresidentedeculturaparadarlesespaciosymeparecechévereparaque

lleguenaconocercómofuncionaelDRAFE.

Serecomiendatenertrabajoorganizadoparalanuevaadministraciónquellague.

DesdelapresidenciadelDRAFEsepreguntasiseestácontemplandoacabarrecreovía
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AloqueserespondequedesdeelIDRDporelmomentonoseestácontemplandoesta

afirmación.

7.4. ELECCIONDELEGADODEEDUCACION

LaconsejeraOlgaZawadskyindicaqueUnseñorquemeenvióalcorreoDRAFE-Kevin
Gómez,aquienleexplicodequesetratabaeltrabajoenelDRAFE.

Sesolicitarevisarlahojadevidadelapersonainteresadaylanormatividadparaverificarsi
puedehacerpartedelDRAFEdesdeelsectoreducación.

7.5. PROYECTOSDEADIFCOL

Respecto a la terminación de Adifcolmucha gente manifestó que continúen con la

actividad física ya que quedan los puntos solos donde elIDRD no hace presencia,

escasamenteundíaalasemana.

LaconsejeraOlgaZawadskymanifiestaquedesdeelDRAFEseencuentratrabajandolos

juevesydomingosenactividadfísicaenelparqueGaitánCortes.

LaprofesionaldedeportesAngieSoto,indicaquelosoperadoresfueronmuybuenosyla

comunidadestámuysatisfechatantoqueesdifícilcontinuardiciembreyenero,peroes

claroquelaactividadfísicadebeseguiryverificarsisepuedeinvertirmásrecursopata

actividadenlalocalidad.

LaconsejeraLucyChoisindicaquetambiénestádictandoclasesenrepresentacióndel

DFAFEparaadultomayorenelCDClavictoria(seanexafoto)



GESTIÓNDEASUNTOSLOCALES–V1

FotoNo1:festivalrecreodeportivoPPde2020SANCRISTOBALSANA.JUEGAYSERECREA

LaconsejeraOmairaZamoramanifiestaqueafindeañosehacelareunióndelaJal

comisióndeculturaydeporteseestátrabajandoenelinformedegestióndelDRAFE,

pendientedemirarelcronogramaparainscripciónypresentacióndelainformación.

8. COMPROMISOS

COMPROMISO1:Indicarparalapróximasesiónquieneselprofesionaldeparticipaciónde

laalcaldíamayorycitarloalasreunionesdeDRAFE.–AngieSoto

COMPRIMO2:Solicitaralostutoreslaviabilidaddeliniciodeactividadesyautorizacióndel

cronograma.AngiesecomunicacondonRaúlyadelantaelcompromiso.AngieSoto

COMPROMISO3:Solicitaralosoperadoreselestadoactualdelosproyectosenlapróxima
reuniónextraordinaria.-AngieSoto.
COMPROMISO4:GenerarunlogoparaDRAFEdelalocalidad–OmairaZamora.

COMRPOMISO5:SolicitaraconFreddyHernándezdelaAlcaldíaLocallasactividadespara
grupodeadultez(29a59años)conelfindeverificarqueactividadessepuedenincluiren
esteperiododeedad.–FreddyHernández
COMPROMISO6:Revisarloquesirveytratardearreglarloylodemásquenosirvadarlede

bajadeestoselementosenlapróximasesión–Estanislaopachón.

9. ANEXOS

Hacenparteintegraldeestaactalossiguientesanexos:
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Anexo1:Correodelacitaciónalasesióndel1deoctubrede2022.
Anexo2:Actadelaentregadeloselementos.
Anexo3:FormatoproyectodefortalecimientoDRAFE.

Siendolas12:30horasdeldía19denoviembrede2022,sedaporterminadalasesiónyen

constanciafirman;

PRESIDENTE SECRETARÍATÉCNICA

OLGAZAWADSKY YESIONAPONTEFONSECA


